Badminton Nouvelle saison en N2 pour les badistes d'Étupes



Les badistes seniors erbatons prêts pour une nouvelle saison. **Photo Claude Barth**

Depuis quelques jours, les badistes du Badminton-club d'Étupes ont repris l'entraînement. Une soixantaine de joueurs composent l'effectif seniors du club qui a engagé trois équipes en Nationale 2 pour les seniors A, en Régionale 1 pour les seniors B qui accèdent a cette division après le titre de R2, et la Départementale 1 pour la troisième équipe qui a manqué de peu l'accession en R3. Dans la continuité, avec Kostia Tratanov entraîneur pour la 5e année consécutive et un effectif qui n'a pratiquement pas bougé à l'intersaison, le BCE vise « une accession en Nationale 1 », d'après le coach. « Nous avons manqué de peu la montée en N1 la saison dernière en passant à côté de la victoire dans quelques rencontres par manque de chance ou d'expérience pour certains joueurs. Cette saison, nous

avons une belle carte à jouer ». Si Alcinda Afonso est blessée et indisponible jusqu'en février, son absence devrait être compensée par l'arrivée d'Aurélie Lenezet. Autre arrivée chez les garçons, celle de Julien Hee, étudiant à l'université de Sevenans et qui vient d'Orléans. Il est classé C2 en simple et C3 en double. Avec Guenaël Bergey, leader chez les filles, et Frédéric Gillet chez les garçons, le BCE devrait avoir un beau rôle à jouer dans ce championnat du groupe Est, malgré la présence de gros calibres comme l'ASPTT Strasbourg/b que les babistes erbatons ont affronté samedi en Alsace pour la première journée de championnat (défaite 5-3). Dans ce groupe Est figure également Nancy-Villers, Sarreguemines, Strasbourg CEBA et **Iarville**

CLB.

PAYS 15/09